

## Retour au bercail de 400 Burundais expulsés par le Rwanda

@rib News, 18/05/2016 – Source XinhuaPlus de 400 Burundais expulsés par le Rwanda la semaine dernière sont arrivés dans la province de Ngozi, rapporte mercredi l'agence de presse burundaise. Ils ont regagné leur pays successivement depuis samedi dernier. Après avoir passé trois à cinq ans au Rwanda, ces Burundais ont quitté le Rwanda sans être autorisés à partir avec leurs biens ou leurs enfants s'ils sont mariés avec Rwandais, selon l'agence de presse burundaise.

Samedi, environ 800 migrants illégaux burundais ont été expulsés du sud du Rwanda. La décision d'expulser ces Burundais n'a pas plu les autorités burundaises. Les relations entre les deux pays ont détérioré après que le Burundi eut accusé le Rwanda d'abriter et soutenir les auteurs du coup d'Etat avorté du 13 mai 2015 contre le président burundais Pierre Nkurunziza.